

Poloshirts für die Kids und Jugendlichen

Schützennachwuchs in Kirchdorf kann jetzt geschlossen in einheitlichem Dress auftreten

KIRCHDORF ■ Der Schützenverein Kirchdorf hat jetzt ausreichend Poloshirts, um alle Kinder und Jugendlichen des Vereins auszustatten. Möglich wurde dies durch eine großzügige Spende von Jörg Baumann von „Baumann's Hof“. „Jörg Baumann unterstützt schon seit Jahren die Jugendarbeit der Kirchdorfer Schützen“, freut sich Schützenchef Gerd Harzmeier. Durch den großen Zuwachs im Bereich der Kinder und Jugendlichen reichten die im Jahre 2007 ebenfalls von Baumann gesponserten Poloshirts nicht mehr aus. Dank einer weiteren großzügigen Spende konnte jetzt eine ausreichende Anzahl Poloshirts angeschafft werden. Die Kids können jetzt alle einheitlich auftreten und bedanken sich mit einem Gruppenfoto bei Jörg Baumann.



Stellv. Jugendleiter Thorsten Struck und Jugendwartin Mary Hadrian (v.l.) mit den Kids und Jugendlichen sowie (rechts) Jugendleiter Fritz Lohmeier und Sponsor Jörg Baumann.
Foto: Schützenverein Kirchdorf